
 

 

  

Verbale riunione in presenza della Commissione Ambiente Territorio Paesaggio 

ODAF – 24 settembre 2020 

Inizio ore 16.30, verbalizza Ciocca. Presenti: Riccardo Ciocca, Marica Pancrazi, Trivisonno 

Alessandro, Bianca Adamo, Ilaria Scatarzi, Lorenzo Orioli 

 

La Commissione, dopo il periodo di astensione dagli incontri in presenza a causa della 

Pandemia in corso, si riunisce nuovamente in presenza con le dovute precauzioni. Si 

spera che questo possa essere l’inizio di una fase in cui potere tornare ”a normalità” e a 

riprendere a regime anche la nostra attività. 

 

Si riporta che la Consulta interprofessionale di area tecnica di Firenze  è stata ricevuta il 

14 settembre  dall’assessore Del Re per il bonus facciate e per il nuovo piano operativo di 

Firenze, per nostro Ordine hanno partecipato Adamo B., Trivisonno A. e Ciocca R. In 

riferimento al Piano Operativo il Comune partirà con un percorso partecipato con la 

popolazione e ha richiesto alla consulta interprofessionale di far pervenire le proprie 

osservazioni e la volontà di coinvolgerla ai tavoli di partecipazione con i cittadini. E’ stato 

inoltre chiesto un aggiornamento sul piano del Verde e sul lavoro che a riguardo sta 

svolgendo l’Università di Firenze, al momento non ci sono novità.  

L’Assessore ci ha inoltre comunicato che il Comune sta rinnovando la commissione del 

paesaggio e che all’interno di tale commissione è prevista la figura di un agronomo.  

 

 Nei prossimi giorni la consulta interprofessionale si  riunirà nuovamente per fare il punto 

della situazione; in riferimento alle osservazioni al POC noi contribuiremo con quanto già 

elaborato. 

 

Ilaria Scatarzi riferisce del contributo dato alle rete delle professioni tecniche in riferimento 

alle osservazioni nella consultazione pubblica dei documenti relativi 

alle modalità di conferimento degli strumenti della pianificazione 

territoriale e urbanistica e alle Specifiche Tecniche per la loro 

informatizzazione. L’augurio è che da questa collaborazione possa scaturite un tavolo di 

confronto con la Regione Toscana. 

 

La commissione riflette su un possibile evento in occasione del ventennale della 

convenzione sul paesaggio stipulata a Firenze. Si ipotizza un evento della durata di 2 ore 



 

 

dove invitare più personalità di spicco, proveniente da diversi settori interessati al 

paesaggio, per un confronto sulla ricaduta della convenzione nella sua applicazione reale; 

anche in considerazione delle normative che dalla Convenzione, a cascata, sono seguite. 

A tale riguardo si ragiona anche di un possibile coinvolgimento della soprintendenza. 

 

Alle 19:00 si scioglie l'incontro. 


